

Ciudad Real

“ La consejera de Fomento, Marta García: “El III Plan de Carreteras destinará más de 240 millones de euros para optimizar la red vial de Ciudad Real y contribuir al desarrollo socioeconómico”

Presenta este proyecto ante representantes del ámbito empresarial y municipal

Marta García ha afirmado que esta nueva herramienta de planificación da continuidad a los objetivos marcados desde el inicio de legislatura por la presidenta Cospedal, como son la mejora continua de la seguridad vial y de la accesibilidad; dar cohesión y vertebrar de forma equilibrada el territorio; mantener el patrimonio viario existente y favorecer el crecimiento del comercio o la industria. Del programa de nuevas infraestructuras ha destacado dos actuaciones muy importantes: la construcción de la primera fase de la autovía Ciudad Real-Toledo, de la que se ha finalizado la redacción de un nuevo estudio informativo; y la construcción de la primera fase de la conexión entre Granátula de Calatrava y Valdepeñas, perteneciente a la autovía del IV Centenario.



Marta García

Ciudad Real

“ La senadora, Carmen Fúnez, celebra el “gran pacto social” por el empleo que ayer propició el Gobierno del Partido Popular

Programa Extraordinario de Activación para el Empleo



Carmen Fúnez

Fúnez ha indicado que beneficiará a 450.000 parados de larga duración de nuestro país y tiene como objetivo ofrecer “oportunidades reales de empleo” desde la formación con medidas coordinadas con todas las CCAA. Estos desempleados -de los que 10.000 son de la provincia de Ciudad Real- volverán a tener una oportunidad de encontrar empleo, a integrarse en el mercado laboral y recibirán una prestación de 426 euros compatible con su trabajo. Ha informado que en los PGE se ha previsto un incremento del 16% para partidas de políticas activas de empleo y una subida del 25% en los recursos para las CCAA que, en el caso de CLM, se sumará a los 720 millones de euros que el Gobierno de Cospedal destina ya a la creación de empleo.

Socuéllamos



El presidente provincial, Carlos Cotillas y el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, participan en un acto benéfico con afiliados del PP

Organizado por el PP de la localidad

Junto al alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, y a la presidenta del PP de la localidad, Prudencia Medina; entregaron a la asociación 'Fraternidad para todos' un cheque con un donativo de 1.000 euros. Se trata de una entidad que presta ayuda a las familias más necesitadas de la localidad y con la que el Ayuntamiento de Socuéllamos colabora activamente.



Cotillas y Lucas-Torres entregando el cheque junto a Medina y García

Ciudad Real



El portavoz del GP en la Diputación, David Marín y el diputado provincial Félix Martín, en el Maratón Solidario "Solinavidad"

Han aportado un importante lote de artículos de primera necesidad. Este Maratón Solidario está organizado por la Cadena Ser de Ciudad Real en colaboración con Cruz Roja, la Hermandad de Donantes de Sangre y el Centro Regional de Transfusión del Hospital General Universitario de la capital.



David Marín y Felix Martín